

**Zeitschrift:** Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer

**Herausgeber:** Auslandschweizer-Organisation

**Band:** 25 (1998)

**Heft:** 4

**Artikel:** Informationen des Solidaritätsfonds der Auslandschweizer : 40 Jahre im Dienst der Auslandschweizer

**Autor:** [s.n.]

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-910513>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Informationen des Solidaritätsfonds der Auslandschweizer

# 40 Jahre im Dienst der Auslandschweizer

**Im August 1998 begeht der Solidaritätsfonds der Auslandschweizer sein 40jähriges Bestehen. Im Rahmen des diesjährigen Auslandschweizer-Kongresses wird deshalb gefeiert: mit diversen Aktivitäten, einer neuen Produktpalette und einer neuen Identität.**

Mit einem symbolischen Goldvreneli wurde die Genossenschaft «Solidaritätsfonds der Auslandschweizer» am 29. August 1958 gegründet. Ihr Zweck war die «Vereinigung der Auslandschweizer zur Aufnung persönlicher Sparguthaben und zur gemeinsamen Selbsthilfe bei Existenzverlusten im Ausland, welche durch Krieg, innere Unruhen oder allgemeine politische Zwangsmassnahmen verursacht und nicht selbstverschuldet sind.»

Daran hat sich bis heute nichts geändert – ausser dass die Dienstleistungspalette inzwischen vielfältige Produkte im Spar-, Krankenversicherungs- und ab diesem Jahr auch im Vorsorgebereich umfasst.

Sein 40-Jahr-Jubiläum will der Solidaritätsfonds feiern. Nicht für sich allein, sondern mit möglichst vielen Mitgliedern, Auslandschweizern und Vertretern der Auslandschweizer-Organisationen. Der Auslandschweizer-Kongress bietet dafür den geeigneten Rahmen.

## Die Jubiläumsaktivitäten

**Neue Identität und neue Produktpalette:** Zurzeit läuft die Erarbeitung der neuen Identity, die u.a. einen neuen Namen und ein neues Logo umfasst, auf Hochtouren. Der Solidaritätsfonds möchte die Gelegenheit nutzen und sein neues optisches Erscheinungsbild dem Publi-



**Seit 40 Jahren können sich die Mitglieder des Solidaritätsfonds der Auslandschweizer auch fern der Heimat sicher aufgehoben fühlen.**

kum am Auslandschweizer-Kongress zum ersten Mal vorstellen.

Dasselbe gilt für die neue Produktpalette, die den Mitgliedern des Solidaritätsfonds vor einiger Zeit angekündigt worden ist und die am Kongress nun ebenfalls vorgestellt werden kann. Detaillierte Informationen und

die neue Dokumentation werden am Informationsstand erhältlich sein.

**Apéro:** Am traditionellen Apéro übernimmt dieses Jahr der Solidaritätsfonds die Rolle des Gastgebers. Alle Kongress-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen und auf das 40-Jahr-

Jubiläum des Fonds anzustoßen. Der Apéro findet am 22. August 1998 vor dem Bankett um ca. 19.15 statt. **Wettbewerb:** Zu jedem richtigen Jubiläum gehört ein attraktiver Wettbewerb. Der Solidaritätsfonds macht da keine Ausnahme. Am Informationsstand liegen die Wettbewerbstalons auf, die einfach ausgefüllt in die Urne geworfen werden müssen. Wer die Fragen richtig beantwortet und dazu noch etwas Glück hat, wird vielleicht Besitzer mehrerer Goldvreneli oder unternimmt nach dem Kongress einen bezahlten Ausflug auf das Jungfraujoch. Die Preisverleihung findet beim Apéro statt.

Der Solidaritätsfonds der Auslandschweizer freut sich darauf, möglichst viele seiner Mitglieder und andere Interessierte zu seinem Jubiläum am Kongress zu begrüssen. ■

## Wichtige Information für Fonds-Mitglieder

### Wechsel vom Fonds-Info zur «Schweizer Revue» als offizielles Informationsorgan

*Fonds-Mitglieder haben bisher jeweils im Sommer das Fonds-Info mit Informationen vom Solidaritätsfonds der Auslandschweizer erhalten. Um diese Informationen einerseits einem grösseren Kreis Auslandschweizer zukommen zu lassen und anderseits häufiger über die Entwicklungen beim Fonds berichten zu können, wird das Fonds-Info dieses Jahr als offizielles Informationsorgan von der «Schweizer Revue» abgelöst. Darin werden regelmässig Neuigkeiten und Informationen des Solidaritätsfonds publiziert.*

*Wir möchten damit unseren Mitgliedern eine aktuellere Berichterstattung anbieten und gleichzeitig den Solidaritätsfonds unter den Auslandschweizern besser bekannt machen.*